

# XPRESS

## Diusung InfoTerbit Grup, Produk Madalief Glowing Skincare Tambah Kepercayaan Diri Para Wanita

Johanda Sulaiman Sianturi - [TANGERANG.XPRESS.CO.ID](http://TANGERANG.XPRESS.CO.ID)

Feb 1, 2022 - 22:23



TANGERANG, - Produk kecantikan dan perawatan kulit Madalief Glowing Skincare mempercayakan promosi produknya melalui Media Online InfoTerbit.com Grup.

Owner Madalief, Siti Zulfah mengatakan, pihaknya memilih InfoTerbit Grup untuk promosi produknya karena media online ini sudah dikenal luas dan pembacanya hingga masyarakat pedesaan, khususnya di kabupaten Tangerang bahkan di wilayah Provinsi Banten.



"Segmen pasar yang dituju pihak Madalief sesuai dengan segmen pembaca InfoTerbit.com yakni segmen keluarga, terutama kaum wanita. Untuk itu, kami percayakan promosi kepada tim InfoTerbit.com," katanya.

Founder InfoTerbit Grup Ananta melalui Pemimpin Redaksi Marnan Sarbini mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan Madalief Glowing Skincare. Menurut Marnan, InfoTerbit saat ini memiliki tujuh jaringan media online dan mengelola 14 media sosial sehingga jadi sarana promosi efektif untuk mengenalkan berbagai produk. "Kami berharap, dengan promosi di InfoTerbit Grup, Madalief akan cepat melejit dan dikenal oleh masyarakat luas," katanya.



Seperti diketahui, Madalief Glowing Skincare merupakan skincare terobosan baru

dengan kualitas skincare yang tak perlu diragukan lagi. Dengan kemasan yang eksklusif dan memposisikan diri sebagai skincare Sultan, namun produk yang diedarkan tetap harga Dermawan alias terjangkau oleh masyarakat.

Ada 4 produk dalam satu paket yang sudah dikemas dalam Box Eksklusif Madalief Glowing Skincare yang ditawarkan kepada masyarakat. Yakni; Glowing Facial wash, produk ini adalah sabun untuk membersihkan kulit wajah dari make-up debu dan kotoran.

Dilengkapi kandungan Niacinamide dan Aloe vera leaf Extract untuk membantu menutrisi mencerahkan serta menjaga kelembaban kulit wajah. Produk lainnya adalah Glowing Toner Essence, Glowing Day Cream, dan Glowing Night Cream. Seluruh produk ini, kandungannya sangat bagus dan sehat serta sudah berstandar BPOM. Apalagi, Madalief Glowing Skincare dibuat di perusahaan yang berstandar internasional. (J. Sianturi/Tims)